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           Abstract of Thesis 

  

التربية للعلوم الإنسانية الكلية :

 /جامعة البصرة

  صباح داغر مهديالاسم :

أرشاد نفسي وتوجيه  :التخصص 

 تربوي

 صباح داغر مهدي اسم الطالب:

 أ.د فاضل عبد الزهرة مزعل  :اسم المشرف

  الماجستير:الشهادة 

 وعلاقته ببعض المتغيرات الديموغرافية لدى طلبة الجامعة الـــذات جـــلب

 على التعرف وكذلك الجامعة طلبة لدى الذات جلب على التعرف الى الحالي البحث هدف

 الاختصاصين ولكلا( الإناث, الذكور) الجامعة طلبة من مكون البحث مجتمع وكان الفروق

 واستخدمت وطالبة طالب( 094) عددها البالغ البحث عينة وكانت( الإنساني, العلمي)

 لعينة التائي والاختبار بيرسون ارتباط ومعامل  المئوية النسبة الاتية الاحصائية الوسائل

 للعلوم الإحصائية الحقيبة نباخ كرو – الفا ومعادلة مستقلتين لعينتين التائي والاختبار واحدة

   (SPSS) الاجتماعية

)  النوع متغير وفق الجامعة طلبة لدى الذات جلب في احصائية دلالة ذات فرق وجود عدم

  (. إنساني, علمي)  والتخصص(  إناث,  ذكور
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Getting the Ego and its Relation to the Students Demographic Changes 

The goal of current research to identify self to bring the university students as well as to 

identify the differences and the search is made up of university students, community (male 

and female) and two specialists (scientific, humanitarian) The research sample of (490) 

students used the means of statistical following percentage The Pearson correlation 

coefficient and test Altaia for one sample and test for two independent samples Altaia 

equation Alpha - Crow Nbach statistical bag of social Sciences (SPSS)                                     

 

 


